

**4064/AB XXI.GP**

---

**Eingelangt am: 28.08.2002**

BM für Wirtschaft und Arbeit

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4083/J betreffend den Missbrauch des Asylrechts, welche die Abgeordneten Anna Elisabeth Achatz, Kolleginnen und Kollegen am 27. Juni 2002 an mich richteten, stelle ich fest:

**Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:**

Folgende Daten sind dem Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit bekannt:

vor 30 Jahren (1971):	150.216
vor 20 Jahren (1981):	171.773
vor 10 Jahren (1991)	266.461
im Jahr 2001:	329.314

Es handelt sich hierbei um die beim Hauptverband der österreichischen Sozialversicherungsträger gemeldeten unselbständigen Beschäftigten mit nichtösterreichischer Staatsbürgerschaft.